

## 「2023年度県須工野球部〇B会総会」のご案内

拝啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素はOB会並びに母校野球部の発展のために、ご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

このたび、下記要領で「2023年度県須工野球部OB会総会」を実施する運びとなりましたのでご案内申し上げます。

つきましては、皆様お誘い合わせの上、ご出席下さいますようお願い申し上げます。 また、2024年度会費納入も開始致しますので併せてご案内申し上げます。

敬具

記

○ OB会総会

【日時】 2023年12月9日(土)11:00~

※ 総会終了後に「OB交流試合」が開催されますので奮ってご参加願います

【場所】 県須工集会室(グラウンド三塁側付近)

○ 出欠の連絡方法

2023年11月25日(土)までに、下記OB会メールアドレスに連絡をお願いします。

E-mail: kensuko.yakyuubu@gmail.com

○ 2024年度分OB会会費納入開始: ¥3,000/人/口

金融機関:中央労働金庫 横須賀支店 口座番号:普通 2578334

口座名義:県須工野球部OB会 事務局 川本伸

※ 2024年5月頃にも改めて会費納入案内を送付します(会報と同梱予定)

近況報告やOB会運営に関わるご意見やご要望などがございましたら、併せて上記のOB会メールアドレスまでご連絡をお願い申し上げます。

以上



県須工野球部 OB 会 会長 小川 浩一

県須工野球部 OB・OGの皆様こんにちは。

日頃からOB会活動に大変ご協力頂き誠に感謝いたします。本日は、総会のご案内とご挨拶をさせて頂きます。

今年は、日本国内及び世界的にもスポーツの祭典となる大会が多数開催された年でもあり飽きさせない日々をお過ごしのことと思います。先ず野球 WBC の優勝から始まりアジア大会、ラグビーW 杯、バスケット、バレーのオリンピック予選大会など多種に渡り放映されました。また、夏の甲子園大会では、慶應義塾高が8年ぶりに神奈川に優勝旗をもたらしました。最近の JAPANスポーツは、過去に比べ心技体を科学的に分析・アプローチを行い世界に通用する技術革新がなされている結果だと思います。来年のパリオリンピックに期待したいものです。

さて、県須工野球部 OB会総会は、長期に渡りOB会活動の運営を円滑に行うことを目的とし、2021 年度県須工野球部OB会総会で会則を「2年に1回の開催」に改定させて頂きました。

コロナ禍も3年が過ぎ、もとの活動に戻りつつあります。2023年度の総会は12月9日を予定しており同日に OB 交流試合も企画しておりますので、多数の参加を頂き、久々の交流を図っていただきたいと思います。

今後も野球部OB会の発展と母校の益々の進展成長に向け努力してまいりますので、末永くお支え頂きたくお願い申し上げます。

2024年度も元気で頑張りましょう。

以上